



Presseinformation

Filialschlüssel an zwölf Auszubildende übergeben

Kreissparkasse Köln im Hürth-Park für vier Wochen unter der Leitung von angehenden Bankkaufleuten

Köln, den 24. Juni 2024

Die Azubi-Filiale der Kreissparkasse Köln feiert Jubiläum: Seit zehn Jahren dürfen bei Deutschlands größter kommunaler Sparkasse leistungsstarke Auszubildende jeweils vier Wochen lang eigenverantwortlich eine Filiale führen. In diesem Jahr hat die Mannschaft der Filiale Hürth-Park ihren angestammten Arbeitsplatz vertrauensvoll in die Hände von zwölf angehenden Bankkaufleuten gegeben. Den symbolischen Schlüssel bekamen die Auszubildenden am 24. Juni aus den Händen der Filialleiterin Birgit van Münster überreicht.

Unter dem Motto „Die Zukunft beginnt jetzt“ dürfen die jungen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bis zum 19. Juli ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen. Sie übernehmen in erster Linie die Kundenberatung, aber auch viele organisatorische Tätigkeiten, die zum Betrieb einer Filiale dazugehören und „hinter den Kulissen“ stattfinden. Die zwölf angehenden Bankkaufleute aus dem dritten Ausbildungsjahr wurden aufgrund sehr guter Ausbildungsleistungen für das Projekt ausgewählt. Im Laufe dieses Jahres haben sie sich in Schulungen und bei Hospitationen in der Filiale auf diese Aufgabe vorbereitet.

Mit der Azubi-Filiale bietet die Kreissparkasse Köln leistungsstarken Auszubildenden die Chance, ihre Kompetenz im Kundengeschäft praxisnah zu vertiefen und macht berufliche Perspektiven erlebbar. Ziel der seit 2014 angebotenen Azubi-Filiale ist die Förderung von Persönlichkeitsbildung, Verantwortungsbewusstsein und Teamfähigkeit. Weitere Informationen zur Azubi-Filiale und zum Ausbildungsangebot der Kreissparkasse Köln sind unter www.ksk-koeln.de/azubi-filiale abrufbar.

Bildunterschrift

Birgit van Münster, Leiterin der Kreissparkasse Köln im Hürth-Park, übergab zum Start der diesjährigen Azubi-Filiale symbolisch den Schlüssel an zwölf angehende Bankkaufleute.

Anzahl Zeichen mit Leerzeichen: 1.947